

Article complet : <https://mesinfos.fr/75000-paris/le-united-by-sports-forum-salue-par-la-ministre-des-sports-204005.html>

Le "United by sports Forum" salué par la ministre des Sports

Amélie Oudéa-Castera, ministre des Sports et des Jeux olympiques et paralympiques, a ouvert le forum international United by sports le 25 juillet.

Publié le 26 juillet 2024

par Anne Moreaux



© AP-Anne Moreaux - Sur les quais hauts de la Seine, il y aura ces 500 gamins demain soir et ça leur fera des souvenirs inoubliables”, s’est réjoui la ministre des Sports Amélie Oudéa-Castéra.

Plus de 500 jeunes sportifs étrangers se sont réunis à Paris cette semaine à l’occasion du [Festival 24](#) organisé par l’association Sport dans la ville.

Cette joyeuse marmaille internationale a été accueillie par la ministre des Sports en personne, au Jardin d’acclimatation, à Paris, le 25 juillet, pour participer au “United by sports Forum”.

Ce grand rassemblement international fédérateur autour de la pratique sportive a pu avoir lieu grâce au travail de l’association Sport dans la ville et de nombreux sponsors, à l’instar de Global Sports Week.

500 jeunes de 36 pays accueillis à Paris

Ce sont plus de 500 jeunes issues de 64 délégations venant de 36 pays différents disséminés sur les 5 continents qui ont partagé une semaine d’aventure française, à Lyon puis dans la capitale.

A la veille de la cérémonie d’ouverture des JO, [Amélie Oudéa-Castera, ministre des Sports et des Jeux olympiques et paralympiques](#), a partagé son “plaisir d’avoir ce petit temps dans une journée un peu folle, d’avoir cette bouffée de joie avec nos 500 jeunes venus de ces 36 pays qui avaient la pêche, le sourire jusqu’aux yeux, qui étaient contents d’être là à Paris”.

L’objectif de cette opération sociale d’envergure est d’offrir aux jeunes une expérience internationale unique et transformante, autour des clés d’égalité et d’excellence insufflées par le sport, et notamment par les Jeux de Paris 2024.

“Souvent, quand on parle de toutes ces initiatives qu’on essaie de faire pour l’inclusion de la jeunesse par le sport, on se rappelle de ces mots de Dostoïevski : ‘Si vous donnez un souvenir heureux dans l’enfance à un enfant, vous le sauvez pour la vie’”, a souligné la ministre des Sports. Et quel souvenir !